

# ASPIRASI WARGA

## Ciptakan Generasi Milenial Yang Berkualitas, Kodim 0816/Sidoarjo Gelar Lomba Cerdas Cermat Bela Negara.

N. Wijanarko - [JATIM.ASPIRASIWARGA.COM](http://JATIM.ASPIRASIWARGA.COM)

Nov 10, 2022 - 18:43



SIDOARJO,- Dandim 0816/Sidoarjo Letkol Inf Masarum Djati Laksono sangat mengapresiasi kegiatan Lomba Cerdas Cermat Belanegara yang diadakan di Kodim 0816/Sidoarjo yang merupakan salah satu kegiatan Sidoarjo Siap 24 jam. Kegiatan ini dipimpin oleh Komandan Kodim 0816/Sidoarjo diikuti oleh siswa-siswi dari berbagai wilayah Kabupaten Sidoarjo yang ikut menyemarakkan

rangkaian program Sidoarjo Siap 24 Jam. Kamis, (10/11/2022)



Komandan Kodim 0816/Sidoarjo Letkol Inf Masarum Djati Laksono menyampaikan, "Pada kesempatan yang baik ini saya mengharapkan kepada seluruh peserta lomba, untuk mengeluarkan segala kemampuannya dalam mengikuti lomba cerdas cermat bela negara ini dengan baik, namun perlu kita ingat bahwa ini hanya merupakan perlombaan bukan merupakan adu kekuatan dan kepintaran, karena saya yakin bahwa semua peserta yang hadir disini merupakan siswa/siswi pilihan untuk mewakili sekolah masing-masing dalam ajang mencari bakat dan kemampuan untuk selalu memelihara persatuan dan kesatuan bangsa dan negara Indonesia yang kita cintai bersama ini."





“Seperti halnya kalau kita lihat pada tema lomba cerdas cermat bela negara adalah "Noto Roso, Among Roso Mijil Tresono, Agawe Karyo Kanggo Sidoarjo lan Kanggo Negro" yang memiliki makna mengajak kepada seluruh komponen bangsa yang berada di wilayah Kabupaten Sidoarjo secara bersama - sama menata diri baik secara Individu maupun golongan, lahir maupun batin untuk menumbuhkan rasa cinta antar sesama, saling hormat menghormati satu dengan yang lain walaupun bermacam keanekaragaman tetap bersatu untuk menciptakan sebuah karya yang indah dan terbaik untuk Rakyat termasuk Bangsa dan Negara Indonesia dengan Semangat, Inovasi, Aman dan Peduli selama 24 Jam.” tuturnya.

“Saya berharap semoga dengan adanya lomba Cerdas Cermat Bela Negara ini mampu bermanfaat dan menambah bekal ilmu bagi para peserta sekaligus dalam menerapkan di kehidupan sehari-hari untuk selalu mewujudkan rasa bela negara untuk tetap mempertahankan NKRI yang sama-sama kita cintai dan kita banggakan.” tambahnya.